
27 марта 2024 г. проведено очередное пленарное заседание 

Общественной палаты Миасского городского округа 

 

            Очередное пленарное заседание Общественной палаты Миасского 

городского округа прошло 27 марта 2024 г.  

            По первому вопросу повестки, связанному с качеством питьевой воды 

в Миасском городском округе, выступил Генеральный директор ООО 

«Группа Коммунальные технологии» Портной Сергей Михайлович, который 

ознакомил присутствующих с основными проблемами по данному вопросу, а 

также озвучил актуальные статистические данные, связанные с 

водоснабжением Миасского городского округа. 

            Содокладчиком по вопросу повестки заседания выступила член 

Общественной палаты МГО Якимова Татьяна Сергеевна, дополнившая 

доклад Сергея Михайловича. 

            В конце своих выступлений докладчики ответили на многочисленные 

вопросы присутствующих. 

            Итог обсуждению подвел председатель Общественной палаты 

Миасского городского округа Соловьев Сергей Геннадьевич.  

            Заседание завершилось обсуждением текущих вопросов работы 

Общественной палаты Миасского городского округа и планируемых тем для 

обсуждения на следующем заседании. 

 

 

 


